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Betreff: Anträge der SPD-Fraktion in der Stadtvertretung Boizenburg/E. 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die SPD-Fraktion stellt folgende Anträge : 

1) Errichtung eines Ruhe Forstes für die Stadt Boizenburg/E. 

und Umgebung. 

Unabhängig von dem Ausgang der Verhandlungen  zwischen der Stadt Boizenburg/E. 

und der Kirchgemeinde Boizenburg/E. zur zukünftigen Gestaltung der Trägerschaft 

und Nutzung des Friedhofes  einschl. der  dazu gehörigen vertraglichen Vereinbarungen 

werden die anonymen  Bestattungen auf dem Friedhof Boizenburg/E. bei dem 

Standpunkt der Kirchgemeinde schwer zu lösen sein. 

Ein weiterer Aspekt ist, dass viele  Bürger der Stadt Boizenburg/E. gerne von 

einer  Bestattung in einem Ruhe Forst, wenn  es die Möglichkeit  hier in 
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Boizenburg/E. gäbe, Gebrauch  machen würden. 

Ein möglicher Standort wäre zum Beispiel der Mischwald Toitenwinkel  mit einer 

Zuwegung von der Siedlung kommend vom Weg nach Gehrum  in Richtung 

Westen  auf dem ehemaligen Weg zum  Toitenwinkel , der jetzt  leider 

zugewachsen ist, aber  sehr leicht wieder in geordnete Verhältnisse gebracht 

werden kann. 

Es sollte aber auch über andere Standorte nachgedacht werden. 

Die Stadtverwaltung erhält den Auftrag die notwendigen Gespräche und 

Verwaltungsschritte einzuleiten ( Trägerschaft selbst oder Vergabe, Projekt 

für Leader mit eventueller Förderung, Vorplanungen , Finanzierung etc.) 

 

2) Änderung der Grundstückspreise/m2 für Gewerbeflächen 

bei gewerblicher oder industrieller Nutzung. 

Die Stadt Boizenburg/E. verkauft zur Zeit Grundstücksflächen in Gewerbe- 

gebieten sowohl für gewerbliche - bzw.industrielle Nutzung für einen Preis 

von 15,00 €/m2. 

Dieser Preis ist nach unserer Meinung für die Stadt nicht mehr ausreichend 

und nicht kostendeckend und sollte daher geändert werden. 

Die Erschließungskosten in unseren Gewerbegebieten sind in den letzten 

Jahren entsprechend den Preisanstiegen in der Bauwirtschaft gestiegen 

zumal bei unseren ausgewiesenen B- Plänen ( B- Pläne 23.1-4) sehr oft 

hohe Kosten für eine Grundwasserabsenkung anfallen. 

Die SPD- Fraktion schlägt daher vor, den Grundstückspreis/m2 für Gewerbe- 

Flächen auf  20,00 €/m2 zu erhöhen .Zuzüglich kommen die Kanal- 

anschlussbeiträge für Schmutz -  und Niederschlagswasser sowie die Kosten 

für die Versorgungsnetze Gas, Wasser, Strom u. Fernwärme. 



Die Verwaltung wird beauftragt, die Beschlussvorlage für die  Vorberatung 

in den Fachausschüssen und zur Beschlussfassung in der Stadtvertretung 

vor zu bereiten. 

 

Heinz Gohsmann 

Fraktionsvorsitzender 

 

PS. Hier noch Internetadressen zum Kontaktaufnehmen: 

www.ruheforst-fredeburg.de 

www.ruheforst-elbtalaue.de 

www.ruheforst-jesteburg.de 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


